
Протокол №3 

заседания Управляющего Совета МАОУ СОШ №1 

от 27.12.2022 г. 

Присутствовали: 

1. Соколовская Екатерина Евгеньевна -  председатель Управляющего 

Совета ((юрист отдела Пенсионного фонда России в г. Покачи); 

2. Бабаш Ирина Владимировна – представитель учредителя в 

Управляющем Совете (заместитель начальника Управления образования 

администрации г. Покачи); 

3. Руденко Алексей Александрович – член Управляющего Совета 

(начальник цеха 

ЦППН  ТПП «ПНГ»); 

4. Квасова Наталья Анатольевна – директор МАОУ СОШ №1; 

5. Богдан Ольга Анатольевна – секретарь Управляющего Совета 

(заместитель директора МАОУ СОШ №1 по УР); 

6. Русских Ирина Сергеевна - член Управляющего Совета (учитель 

русского языка и литературы  МАОУ СОШ №1); 

7. Габидуллина Диляра Аликовна - член Управляющего Совета (учащаяся 

9-Б класса МАОУ СОШ №1); 

Повестка дня:  

1. Организация работы с одарёнными детьми. Информация о школьном и 

муниципальном этапе Всероссийской олимпиады школьников. 

Подготовка к региональному этапу ВОШ 

2. Предоставление сведений об успеваемости обучающихся, о реализации 

общеобразовательных программ. 

3. О соблюдении требований к школьной форме. 

4. Рассмотрение и утверждение локальных актов и положений 

учреждения. 

 

Слушали: 

1. Заместитель директора по УР Богдан О.А. ознакомила членов УС с 

аналитической справкой по организации работы с одарёнными детьми. 

Довела информацию о результатах школьного и муниципальном этапе 

Всероссийской олимпиады школьников.  

2. По второму выступила заместитель директора по УР Пономарева Н.Н., 

она озвучила для присутствующих сведений об успеваемости 

обучающихся, о реализации общеобразовательных программ на 

текущий момент 2022-2023 учебного года. 

3. Директор Квасова Н.А.  предоставила информацию мониторинга 

соблюдении требований к школьной форме. 

 

Решили: 

1. Принять к сведению информацию об организации работы с одарёнными 

детьми  



2. Принять к сведению информацию об успеваемости обучающихся, о 

реализации общеобразовательных программ. 

3. Принять к сведению информацию мониторинга соблюдении требований 

к школьной форме. 

 

 

 

 

Председатель Управляющего Совета                                               Е.Е. Соколовская 

 

Секретарь Управляющего Совета                                                           О.А. Богдан 

 


